
Javier Horacio Pinola (Rosario Central) zum FCN?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 9. Mai 2017, 21:02

Zitat 

"Eine zweite Heimat": Pinola träumt vom Club-Comeback
http://www.nordbayern.de/sport…m-club-comeback-1.6104592

Beitrag von „kinglui“ vom 9. Mai 2017, 21:07

Willkommen!

Argentinischer Nationalverteidiger. Das wäre natürlich ein starker Transfer.
Kennt den wer?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 9. Mai 2017, 21:13

Zitat von kinglui 

Willkommen!

Argentinischer Nationalverteidiger. Das wäre natürlich ein starker Transfer.
Kennt den wer?
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schwierig einzuschätzen sein Wettkampfvermögen nach dieser schweren Verletzung, wäre
knapp doppelt so alt wie seine Mitspieler

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2017, 21:16

Danke für den Fake-Thread.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 9. Mai 2017, 21:19

Gibt's dann Schnäpse für die ehemaligen Vereine?

Beitrag von „Argo“ vom 9. Mai 2017, 21:23

der war gut 

Beitrag von „PK35“ vom 9. Mai 2017, 21:25

Djakpa, Sepsi, Lippert und dann noch Pino auf der Gehaltsliste?

Pino, bleib realistisch..

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Mai 2017, 21:25
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Zitat von Karbbfm 

Danke für den Fake-Thread.

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Mai 2017, 21:26

Zitat von PK35 

Djakpa, Sepsi, Lippert und dann noch Pino auf der Gehaltsliste?

Pino, bleib realistisch..

Djakpa - Pinola - Margreitter - Valentini

Beitrag von „kinglui“ vom 9. Mai 2017, 21:26

Wir partizipieren an uns selbst!
Die Lösung aller unserer finanziellen Probleme.

Vielleicht können wir auch ein neues Stadion mit diesem neuen Modell bauen 

Beitrag von „maecglubb“ vom 9. Mai 2017, 21:26
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pino als IV und abwehrchef. dann kann sich der schual auf kopfball konzentrieren.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2017, 21:31

Zitat von Altmeister 

Ja ja, ist schon gut, Pino zurück zum Glubb. Wenn das keine Ente ist, dann weiß ichs auch nicht
mehr. Irgendjemand muss halt immer Gerüchte in die Welt setzen. Mal sehen, was morgen früh
die Bildzeitung dazu sagt.

P.S.: Derzeit haben wir ja (der finanziellen Situation geschuldet) einen Jugendwahn. Da ist es
schwerlich vorstellbar, dass der Pino jemals wieder als aktiver Spieler zu uns kommt. Und
bezahlen können wir ihn auch nicht mehr, es sei denn, er spielt aus alter Liebe heraus komplett
umsonst bei uns.

Was für ein Schwachsinn, wer oder welche Zeitung hat dieses Gerücht nun wieder in die Welt
gesetzt. So sehr ich den Pino auch gemocht habe, dies kann nur absoluter Blödsinn sein.

Beitrag von „Albakiller“ vom 9. Mai 2017, 21:34

Vlt tauschen wir ihn gegen Sepsi ein  ist ja auch ein ex nationalspieler :hoch:

Der kommt bei Rosario auch sicher ganz groß raus.

Zumindest sollten sie den Pino zum Südamerika Chefscout machen!!!
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Beitrag von „papahippie“ vom 9. Mai 2017, 21:35

Wenns leistungsmäßig paßt, ist er natürlich die Idealbesetzung, um die jungen Schäfchen
anzuführen.

ä drahm

Beitrag von „DB4“ vom 9. Mai 2017, 21:44

Zitat von Karbbfm 

Ja ja, ist schon gut, Pino zurück zum Glubb. Wenn das keine Ente ist, dann weiß ichs
auch nicht mehr. Irgendjemand muss halt immer Gerüchte in die Welt setzen. Mal
sehen, was morgen früh die Bildzeitung dazu sagt.

P.S.: Derzeit haben wir ja (der finanziellen Situation geschuldet) einen Jugendwahn. Da
ist es schwerlich vorstellbar, dass der Pino jemals wieder als aktiver Spieler zu uns
kommt. Und bezahlen können wir ihn auch nicht mehr, es sei denn, er spielt aus alter
Liebe heraus komplett umsonst bei uns.

Was für ein Schwachsinn, wer oder welche Zeitung hat dieses Gerücht nun wieder in
die Welt gesetzt. So sehr ich den Pino auch gemocht habe, dies kann nur absoluter
Blödsinn sein.

Steht auf Nordbayern.de und das mit vielen Zitaten von ihm. Also wird er es auch so gesagt
haben.
NN ist nicht die Bild. Die hatten ein Interview mit ihm.
Ich glaube ihm das es finanziell eine Lösung geben würde. Er ist 34 und wird nicht mehr die
Forderung haben wie zum Beispiel ein Bulthuis hatte. Bin Pro PINO, aber glaub nicht dran
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Beitrag von „Karbbfm“ vom 9. Mai 2017, 21:46

Nachdem ihr Euch jetzt bestimmt wieder die halbe Nacht über solche Spekulationen einen Kopf
macht, ziehe ich es vor, mich ins Bett zu begeben und den Pino-Traum zu träumen, der aber
morgen früh wie eine Seifenblase zerplatzen wird.

Vielleicht kommt der Xavier sogar eines fernen Tages zurück nach Nürnberg - aber sicher nicht
mehr als aktiver Spieler.

Beitrag von „Der Unbekannte“ vom 9. Mai 2017, 22:03

Pino? Pino geht immer :hoch:

Beitrag von „Lupo89“ vom 9. Mai 2017, 22:20

Das wär so geil 

Beitrag von „patta77“ vom 9. Mai 2017, 22:29

wann startet wieder die Aktion PinolaMussBleiben# äääh zurücklommen# 

Wie viel Unterschriften wurden damals gesammelt?

Beitrag von „Aerml“ vom 9. Mai 2017, 22:31

6https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/


Pino, die Legende lebt!
Keine Ahnung, klingt schon irgendwie irre, Pino evtl wieder im Achteck zu sehen.
Aber wieso ned, wenns gehalts- und leistungsmäßig bassd.
PI-NO-LA!

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 9. Mai 2017, 22:36

Zitat von Aerml 

Pino, die Legende lebt!
Keine Ahnung, klingt schon irgendwie irre, Pino evtl wieder im Achteck zu sehen.
Aber wieso ned, wenns gehalts- und leistungsmäßig bassd.
PI-NO-LA!

....mit dem Transfer könnten wir den Sonnengott nachträglich eines auslöschen.... 

Beitrag von „Altmeister“ vom 9. Mai 2017, 22:40

Nachdem sich der Transfer schon sehr fix anhört, so wie sich Pino äußert, würde ich im
klassischen Meyer-System 4-3-3 spielen lassen:

Bredlow - Djakpa, Pinola, Margreitter, Valentini - Löwen, Erras, Kammerbauer - Leibold,
Teuchert, Sabiri

Beitrag von „Aerml“ vom 9. Mai 2017, 23:17

Zitat von Altmeister 
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Nachdem sich der Transfer schon sehr fix anhört, so wie sich Pino äußert, würde ich im
klassischen Meyer-System 4-3-3 spielen lassen:

Bredlow - Djakpa, Pinola, Margreitter, Valentini - Löwen, Erras, Kammerbauer - Leibold,
Teuchert, Sabiri

Hätte was.

Beitrag von „weam“ vom 9. Mai 2017, 23:28

laut argentinischen Quellen hat er eine Ausstiegsklausel in Höhe von irgendwas unter 1,5
Millionen Dollar. Zu Racing wollte er scheinbar nicht zurück. Schön, dass er sich anbietet, aber
realistisch vorstellen kann ich mir das nicht.

Zitat 

The only name that was made public and for which there was already progress is Javier
Pinola. The Central player has a contract in Rosario until June 2018, but his rescission
clause is barely less than 1,500,000 dollars and the leadership is willing to deposit that
money if the player accepts the transfer, something that would do for being intimate
Friend of Lisanro López.

http://www.ole.com.ar/racing/C…ecambio_0_1790820957.html

Zitat 

n the last few days the possibility was that Javier Pinola can go to Racing from June. It
also transpired that someone related to the academic leadership spoke with Marcelo
Carracedo, representative of the defender, to internalize about the contractual situation
of the player. But Pinola will not move from Central, at least until the middle of next
year, when his contract expires.
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As much as Racing pays the 1.2 million dollar termination clause, what he will not be
able to achieve is the defender's yes to return to the club in which he played before
leaving for Germany.

http://www.lacapital.com.ar/ov…no-se-mueve-n1391475.html

Beitrag von „FCNMax“ vom 10. Mai 2017, 07:00

Ob das realistisch ist - weiß ich nicht! Sollten Köllner und Bornemann von diesem Transfer was
halten wäre es aber wohl machbar...

Sportlich denke ich durchaus, dass Pinola für uns noch interessant sein könnte. Als IV bringt er
definitiv soviel Qualität aufs Parkett wie Bulthuis oder Hovland - selbst mit 34 Jahren. Nicht
umsonst spielt er ja derzeit wieder in der argentinischen Nationalmannschaft. Allerdings dürfte
seine Verletzungsanfälligkeit höher sein als bei einem Spieler im besten Fußballeralter.

Prinzipiell würde ich mich riesig freuen - sportlich betrachtet finde ich einen anderen
ehemaligen aber fast noch interessanter: Philipp Wollscheid. Weiß nicht genau was bei dem
Jungen los ist, aber bei uns und z.T. auch in Leverkusen hat er in der Bundesliga gute bis sehr
gute Leistungen gebracht. Irgendwie ist er dann ein bissl unter die Räder gekommen und
scheint derzeit weder in WOB noch bei Stoke eine Perspektive zu haben. Kaufoption für WOB
laut tm.de angeblich bei 6 Millionen Euro - ist natürlich komplett unrealistisch. Er hat bei Stoke
noch 1 Jahr Vertrag, muss sich also Gedanken machen wohin die Reise geht. Wenn er zu einem
Neustart in Liga 2 bereit wäre und Stoke ihn endgültig von der Gehaltsliste bekommen möchte,
dann wäre vielleicht ein Coup möglich. Ich kann mir jedenfalls beim besten Willen nicht
vorstellen, dass die Interessenten aus der Bundesliga bei ihm Schlange stehen. Dann hätte man
einen erfahrenen, qualitativ hochwertigen IV im besten Fußballeralter. Aber Pino wäre auch geil

Beitrag von „Behaim“ vom 10. Mai 2017, 07:25
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Zitat von FCNMax 

Ob das realistisch ist - weiß ich nicht! Sollten Köllner und Bornemann von diesem
Transfer was halten wäre es aber wohl machbar...

Sportlich denke ich durchaus, dass Pinola für uns noch interessant sein könnte. Als IV
bringt er definitiv soviel Qualität aufs Parkett wie Bulthuis oder Hovland - selbst mit 34
Jahren. Nicht umsonst spielt er ja derzeit wieder in der argentinischen
Nationalmannschaft. Allerdings dürfte seine Verletzungsanfälligkeit höher sein als bei
einem Spieler im besten Fußballeralter.

Prinzipiell würde ich mich riesig freuen - sportlich betrachtet finde ich einen anderen
ehemaligen aber fast noch interessanter: Philipp Wollscheid. Weiß nicht genau was bei
dem Jungen los ist, aber bei uns und z.T. auch in Leverkusen hat er in der Bundesliga
gute bis sehr gute Leistungen gebracht. Irgendwie ist er dann ein bissl unter die Räder
gekommen und scheint derzeit weder in WOB noch bei Stoke eine Perspektive zu
haben. Kaufoption für WOB laut tm.de angeblich bei 6 Millionen Euro - ist natürlich
komplett unrealistisch. Er hat bei Stoke noch 1 Jahr Vertrag, muss sich also Gedanken
machen wohin die Reise geht. Wenn er zu einem Neustart in Liga 2 bereit wäre und
Stoke ihn endgültig von der Gehaltsliste bekommen möchte, dann wäre vielleicht ein
Coup möglich. Ich kann mir jedenfalls beim besten Willen nicht vorstellen, dass die
Interessenten aus der Bundesliga bei ihm Schlange stehen. Dann hätte man einen
erfahrenen, qualitativ hochwertigen IV im besten Fußballeralter. Aber Pino wäre auch
geil 

Seh ich absolut ähnlich. Wollscheids Neuanfang könnte durchaus über einen Zweitligisten
laufen und da wäre er ein sehr sehr interessanter Mann für uns. Pinola 2-3 Jahre jünger würde
ich auch sofoert einschlagen. Bei ihm weiß man immerhin was man bekommt. Mit 34 allerdings
wirds ja wohl nur eine Lösung für eine Saison sein und ob das sinnvoll ist? Wer weiß.
Wenngleich es natürlich auch was hätte. Leider gingen solche Comebacks in der Vergangenheit
ja meist eher in die Hose, da man alte Zeiten eben nicht einfach so wiederbeleben kann...
Vielleicht sollte man es also so belassen und sein Andenken hier nicht auch noch irgendwie
beschmutzen. Die Sache mit Bader ist beschissen gelaufen, zurückdrehen kann man im Leben
bzw. v.a. im Fußball eben nicht mehr alles...
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Beitrag von „papahippie“ vom 10. Mai 2017, 07:35

Wir werden wohl nächste Saison eine verdammt junge Mannschaft haben. Äußerst hilfreich
wäre da ein älterer Spieler mit großem Erfahrungsschatz, der die Buberle ein bißchen an die
Hand nimmt und aufbaut. Erfolgreiche Clubtrainer hatten solche Anführer (Meyer - Galasek,
Hecking - Simmons).

Diese Rolle kann weder Margreitter noch Wollscheid ausfüllen, sind beide selbst noch zu jung
dafür. Aber einer, der in der Länderspielpause mit Messi trainiert und sich gern mit
Schweinsteiger streitet, das könnte schon der sein, zu dem die Jungen aufblicken, dem sie auf
dem Platz vertrauen.

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 10. Mai 2017, 07:38

kumm widder hamm, Pino 

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 10. Mai 2017, 07:48

Pino 

Beitrag von „glubberer66“ vom 10. Mai 2017, 07:58

Wenn er sein Angebot wirklich ernst meint und sich in das Gehaltsgefüge vernünftig einordnen
lässt, spricht mehr für eine Verpflichtung, als gegen ihn. Sportlich wäre ein linker
Innenverteidiger ganz wichtig und nach Schäfers Karriereende braucht es wieder einen
erfahrenen Leader im Kader.
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Beitrag von „wikinger“ vom 10. Mai 2017, 08:13

Han es jetzt erst gelesen. Halte ich nix davon, ihn wieder zurück zu holen. Die 2. Liga ist keine
Operettenliga.

Beitrag von „papahippie“ vom 10. Mai 2017, 08:17

Zitat von wikinger 

Han es jetzt erst gelesen. Halte ich nix davon, ihn wieder zurück zu holen. Die 2. Liga
ist keine Operettenliga.

Beitrag von „Jazza“ vom 10. Mai 2017, 08:18

Ist denke ich nicht schneller geworden die letzten 2 Jahre und war schon vor 2 Jahren leider zu
langsam.

D.h. nicht, dass das vorhandene Personal besser wäre!

Beitrag von „putzi“ vom 10. Mai 2017, 08:44

Oh da träumen aber einige wieder heftig.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 10. Mai 2017, 08:45
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Zitat von Altmeister 

Nachdem sich der Transfer schon sehr fix anhört, so wie sich Pino äußert, würde ich im
klassischen Meyer-System 4-3-3 spielen lassen:

Bredlow - Djakpa, Pinola, Margreitter, Valentini - Löwen, Erras, Kammerbauer - Leibold,
Teuchert, Sabiri

Na das wäre doch mal ne Aufstellung :hoch:

Beitrag von „sabu“ vom 10. Mai 2017, 09:10

Zitat von Jazza 

Ist denke ich nicht schneller geworden die letzten 2 Jahre und war schon vor 2 Jahren
leider zu langsam.

D.h. nicht, dass das vorhandene Personal besser wäre!

Die Saison unter Weiler fand ich ihn richtig gut..... unter Ismael hat man aber eine
Verunsicherung gespürt..... die aber komplett durch die Mannschaft ging

Beitrag von „wikinger“ vom 10. Mai 2017, 09:14

Wir haben jetzt Djapka auf der LV-Position, dazu Margreitter als erfahrenen IV. Was bitte wollen
wir mit Pino ? Er kann gerne nach Nürnberg kommen, aber bitte nicht zum Fußballspielen. Ich
würde das für einen riesigen Fehler halten, wenn man sich darauf einließe.

13https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/


Beitrag von „sabu“ vom 10. Mai 2017, 09:18

Es scheint was dran zu sein, der Artikel ist im Pressebereich des fcn gepostet

Beitrag von „pipi86“ vom 10. Mai 2017, 09:19

Zitat von wikinger 

Wir haben jetzt Djapka auf der LV-Position, dazu Margreitter als erfahrenen IV. Was
bitte wollen wir mit Pino ? Er kann gerne nach Nürnberg kommen, aber bitte nicht zum
Fußballspielen. Ich würde das für einen riesigen Fehler halten, wenn man sich darauf
einließe.

für 5000 EUR netto im Monat kann man nix falsch machen 
müsste dem pino doch reichen.

Beitrag von „patta77“ vom 10. Mai 2017, 09:28

Zitat von pipi86 

für 5000 EUR netto im Monat kann man nix falsch machen 
müsste dem pino doch reichen.

Hoffentlich bleibt auch Djakpa, noch hat er nicht verlängert. Wir haben mit Margreitter nun
einen erfahrenen IV, der aber häufiger gefehlt hat. Pino für ne ordentliche Summe wäre auf
jeden Fall ne Bereicherung. Es geht ja auch darum Erfolg zu haben, das geht halt nur mit guten
Spielern. Ein T.Simmons war auch nicht jünger als er und hat in dem hohen Alter noch
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Bundesliga sowie international gespielt. Aktuell haben wir nur Margreitter und Mühl. Zwei neue
werden noch benötigt. Da braucht ma noch einen mit Erfahrung. Mit 3 u21 Spielern in der IV
möchte ich nicht unbedingt in die neue Saison.

Beitrag von „wikinger“ vom 10. Mai 2017, 09:36

Nochmal siehe anderer Thread: Simons ist Simons und Pinola ist Pinola. Man kann das nicht
miteinander vergleichen. Es macht einfach keinen Sinn.

Beitrag von „patta77“ vom 10. Mai 2017, 09:46

Zitat von wikinger 

Nochmal siehe anderer Thread: Simons ist Simons und Pinola ist Pinola. Man kann das
nicht miteinander vergleichen. Es macht einfach keinen Sinn.

da hast du recht. Der eine hat letztens beim zweitplatzierten der letzten WM gespielt und der
andere spielt bei Belgien. Natürlich kann man die Beiden nicht miteinander vergleichen.

Beitrag von „glubberer66“ vom 10. Mai 2017, 10:05

Zitat von wikinger 

Nochmal siehe anderer Thread: Simons ist Simons und Pinola ist Pinola. Man kann das
nicht miteinander vergleichen. Es macht einfach keinen Sinn.

Sorry, sportlich hat Pino in den letzten beiden Jahren in Argenitinien bewiesen, dass es für die 2.
Liga in Deutschland noch reicht. Ich war vor seinem Abgang auch ein großer Kritiker, aber die
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Argeninische Liga ist keine Operettenliga. Er wurde dort Meister, hat die Copa gespielt und hat
in wichtigen Spielen sein Comeback in der Albiceleste gefeiert. Sein Einsatz und Herzblut für
den FCN stand sowieso immer außer Frage. Also, wenn er für ein Gehalt an der Spitze unseres
Gefüges hier wieder spielen will, muss man das machen.
Sollte er aber ein Gehalt wollen, wie wir es vor 3 Jahren noch Polak bezahlt haben, muss er
wissen, dass diese Zeiten vorbei sind und das aktuell nicht machbar ist.

Beitrag von „wikinger“ vom 10. Mai 2017, 10:13

Zitat von patta77 

da hast du recht. Der eine hat letztens beim zweitplatzierten der letzten WM gespielt
und der andere spielt bei Belgien. Natürlich kann man die Beiden nicht miteinander
vergleichen.

Ich lass es sein. Es bringt einfach nichts.

Beitrag von „Sepperl-1“ vom 10. Mai 2017, 10:34

Um selbst sehr gute Leistungen abzurufen, brauchte Pino selbst immer einen starken
Führungsspieler neben sich (Galasek, Simons usw.).

Bei schwächeren Mitspielern ging er meistens unter.

Deshalb sollte er nicht verpflichtet werden.

Beitrag von „miguel“ vom 10. Mai 2017, 12:30
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Zitat von wikinger 

Ich lass es sein. Es bringt einfach nichts.

dann erleuchte uns doch mal und kläre uns auf, warum es keinen Sinn macht!

Beitrag von „wikinger“ vom 10. Mai 2017, 12:40

Nein.

Beitrag von „Mintal_11“ vom 10. Mai 2017, 12:50

Ein Spieler der mit Messi, Higuain, Di Maria etc. trainiert und spielt hilft uns doch niemals
weiter!
Kutschke, Ishak, Sepsi, das sind andere Welten! Die schwanzen den Pino im Training mit links
und lachen sich einen ab!

Beitrag von „putzi“ vom 10. Mai 2017, 13:02

Evtl. sollte sich der eine oder andere mal durchlesen wie man Pino sportlich so in seinen letzten
zwei drei Jahren bei uns einschätzte.

Beitrag von „Mar“ vom 10. Mai 2017, 13:06

Zitat von putzi 
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Evtl. sollte sich der eine oder andere mal durchlesen wie man Pino sportlich so in
seinen letzten zwei drei Jahren bei uns einschätzte.

Wie die meisten anderen auch. Er war keiner der possierlichen kreiseödreher und damit wie die
Mehrzahl der zum Teil gut arbeitenden Trainer nichts für die Einschätzung derer, die
Kreiseödreher aufm Platz und martialische Seitenlinienbearbeiger mit Konzept für der Weisheit
letzten Schluss halten.

Nix gegen Spieler mit Technik und Trainer mit Konzept. Aber nur gescheit daherreden macht
keinen guten Trainer und den Ball streicheln können halt auch keinen erfolgreichen Fussball...

Beitrag von „putzi“ vom 10. Mai 2017, 13:11

Auch auf die Gefahr hin das ich gesteinigt werde.

Aber als LV fand ich Pino zum Ende hin relativ grausam, als IV war er wieder solider, ob er
allerdings wirklich eine sportliche Verbesserung darstellt trau ich mich nicht wirklich zu
beurteilen.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 10. Mai 2017, 13:21

Zitat von putzi 

Auch auf die Gefahr hin das ich gesteinigt werde.

Aber als LV fand ich Pino zum Ende hin relativ grausam, als IV war er wieder solider, ob
er allerdings wirklich eine sportliche Verbesserung darstellt trau ich mich nicht wirklich
zu beurteilen.
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das stimmt schon, war aber das Niveau noch erheblich besser, ich könnte mir schon gut
vorstellen das er in die IV passen würde, vor allem gehen uns die Leader aus, er wäre so
einer...mMn....

Beitrag von „Mar“ vom 10. Mai 2017, 14:02

Zitat von putzi 

Auch auf die Gefahr hin das ich gesteinigt werde.

Aber als LV fand ich Pino zum Ende hin relativ grausam, als IV war er wieder solider, ob
er allerdings wirklich eine sportliche Verbesserung darstellt trau ich mich nicht wirklich
zu beurteilen.

Das deckt sich mit meiner Einschätzung. Aber im neuen Kader fehlen neben Erfahrung halt
auch Typen und Identifikationsfiguren.

Und wenn ich ehrlich sein soll..... die LV Position war nach seinem Weggang nicht gut besetzt...

Beitrag von „kinglui“ vom 10. Mai 2017, 14:30

Ich kann gar nichts zu den Leistungen oder zum Leistungsstand von Pino sagen.
Aber er wurde bei Rosario zum argentinischen Nationalspieler und wurde wieder berufen.
Folglich muss er herausragend gespielt haben.
Ob er dann 31 oder 35 Jahre ist, ist mir Schnuppe, da er jetzt den Leistungsstand eines
argentinischen Nationalspieler hat.
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Ich hätte z.B. auch den Ibrahimovic gerne bei uns (fall er wieder völlig gesundet), von mir aus
auch mit 36 noch.

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Mai 2017, 18:13

Zitat von putzi 

Auch auf die Gefahr hin das ich gesteinigt werde.

Aber als LV fand ich Pino zum Ende hin relativ grausam, als IV war er wieder solider, ob
er allerdings wirklich eine sportliche Verbesserung darstellt trau ich mich nicht wirklich
zu beurteilen.

Pfui, putzi! 

Beitrag von „putzi“ vom 10. Mai 2017, 18:18

Eigentlich hast du recht Altmeister.

Schon allein für die Außenwirkung und fürs Mannschaftsklima wäre Pino Gold wert.

Wäre schön wenn es klappen würde.

Beitrag von „schwengl“ vom 10. Mai 2017, 18:22

Zitat von Mintal_11 
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Ein Spieler der mit Messi, Higuain, Di Maria etc. trainiert und spielt hilft uns doch
niemals weiter!
Kutschke, Ishak, Sepsi, das sind andere Welten! Die schwanzen den Pino im Training
mit links und lachen sich einen ab!

:hoch:

Wär echt ne geile Sache wenn er nochmal fürn FCN auflaufen würde.
Aber es wird wohl leider eher Wunschdenken bleiben.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 10. Mai 2017, 18:34

Zitat von putzi 

Eigentlich hast du recht Altmeister.

Schon allein für die Außenwirkung und fürs Mannschaftsklima wäre Pino Gold wert.

Wäre schön wenn es klappen würde.

:hoch:

Beitrag von „Vv00t“ vom 10. Mai 2017, 18:37

Zitat von putzi 
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Eigentlich hast du recht Altmeister.

Schon allein für die Außenwirkung und fürs Mannschaftsklima wäre Pino Gold wert.

Wäre schön wenn es klappen würde.

Hmm.. ich bin selbst da schon zwiegespalten.
Für nen Monat oder so wären sicher alle höggschd eleggdrisierd. Aber sollte er dann, und das
halte ich für gar nicht so unwahrscheinlich, eben keine besonderen Leistungen in einem gar
nicht so besonders guten Kader bringen, dann ist der Effekt ganz schnell verpufft, oder
schlimmstenfalls ins Negative umgekehrt. "Publicity Stunt" wäre spätestens dann das
Schlagwort.

Ich kann mir ohnehin beim besten Willen nicht vorstellen dass wir a) für einen Spieler dieses
Alters und auf einer Position auf der wir, wenn auch nicht qualitativ, so doch leider quantitativ
ziemlich gut besetzt sind, eine Ablöse zahlen würden und b) dass der liebe Pino, Leidenschaft
hin oder her, hier für einen Appel und ein Ei spielen würde.
Nun gut, er "kann" auch Innenverteidiger, vielleicht mit zunehmendem Alter (/abnehmender
Geschwindigkeit) sogar besser als LV. Es wäre also positionstechnisch VIELLEICHT noch
vertretbar. Aber finanziell? Da müsste man dann vermutlich schon mehr als nur einen
brauchbaren Spieler aus dem aktuellen Kader (und SOooo viele sind das nicht!) abgeben. Und
das Geld aus solchen Verkäufen sollte eigentlich eher in einen Ersatz für den dann abgebenen
Spieler investiert werden. Ganz nebenher verlieren wir zwei Innenverteidiger.
Sehe da keinen Spielraum für argentinische Luftschlösser.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 10. Mai 2017, 18:49

Also so viel ich weis hat Pino nie ein hehl daraus gemacht das er wieder gerne zurück kommt
weil er sich pudelwohl in Nürnberg fühlt und wenn ich net irre auch ein Haus hier besitzt, ich
könnte mir schon vorstellen das er gravierende finanzielle Abstriche in Kauf nehmen würde um
bei seinen Herzensverein wieder anheuern zu können, was ich sportlich von ihm halte hab ich
hier ja schon erwähnt
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Beitrag von „Iago78“ vom 10. Mai 2017, 18:56

Wow, ein schönes Gerücht.
Ich denke es wird ein schöner Traum bleiben, aber ein bisschen träumen wird man ja dürfen.
Ein tolles Signal an uns Fans wäre es allemal.
Ein bisschen gewundert habe ich mich aber schon, wie er nochmal argentinischer
Nationalspieler werden konnte.
Pino wird immer einen Platz in meinem Herzen haben, aber zum Ende hin fand ich ihn doch
ziemlich langsam.

Beitrag von „hacklberry“ vom 11. Mai 2017, 08:02

Böller macht heute im Schäfer Artikel schon wieder kräftig Werbung. Rapha ist übrigens auch
dafür, dass Pino zurückkommt.

Beitrag von „MOSES“ vom 11. Mai 2017, 08:13

Wo bleibt die "PINO COME BACK" Unterschriftenaktion ?
Da wäre "Crowdfunding" für ne Rückholaktion besser angebracht 
Und das Stadion heißt irgendwann "PINOLA" 

Beitrag von „Tobi_fcn“ vom 11. Mai 2017, 10:21

Meine nächste Trikotbeflockung wäre auf jeden Fall gesichert 

Ob er uns sportlich nochmal helfen würde, schwer zu sagen...
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Beitrag von „KoZZe“ vom 11. Mai 2017, 10:32

Ich persönlich würde mich auch sehr freuen wenn er wieder zurück kommt!
:hoch:

Beitrag von „glubberer66“ vom 11. Mai 2017, 10:34

Zitat von Vv00t 

Hmm.. ich bin selbst da schon zwiegespalten.
Für nen Monat oder so wären sicher alle höggschd eleggdrisierd. Aber sollte er dann,
und das halte ich für gar nicht so unwahrscheinlich, eben keine besonderen Leistungen
in einem gar nicht so besonders guten Kader bringen, dann ist der Effekt ganz schnell
verpufft, oder schlimmstenfalls ins Negative umgekehrt. "Publicity Stunt" wäre
spätestens dann das Schlagwort.

Ich kann mir ohnehin beim besten Willen nicht vorstellen dass wir a) für einen Spieler
dieses Alters und auf einer Position auf der wir, wenn auch nicht qualitativ, so doch
leider quantitativ ziemlich gut besetzt sind, eine Ablöse zahlen würden und b) dass der
liebe Pino, Leidenschaft hin oder her, hier für einen Appel und ein Ei spielen würde.
Nun gut, er "kann" auch Innenverteidiger, vielleicht mit zunehmendem Alter
(/abnehmender Geschwindigkeit) sogar besser als LV. Es wäre also positionstechnisch
VIELLEICHT noch vertretbar. Aber finanziell? Da müsste man dann vermutlich schon
mehr als nur einen brauchbaren Spieler aus dem aktuellen Kader (und SOooo viele sind
das nicht!) abgeben. Und das Geld aus solchen Verkäufen sollte eigentlich eher in
einen Ersatz für den dann abgebenen Spieler investiert werden. Ganz nebenher
verlieren wir zwei Innenverteidiger.
Sehe da keinen Spielraum für argentinische Luftschlösser.

Nur ganz kurz zum Thema Alter. Schau Dir mal den Finalteilnehmer Juve an. Dani Alves ist z.B.
auch schon 34 und in der Form seines Lebens.

Beitrag von „wikinger“ vom 11. Mai 2017, 10:48
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Das Alter ist auch nicht das alleinige Kriterium. Ich mag den Pino, er hat vieles für den Verein
geleistet, aber sportlich blieben mir die letzten Jahre eher negativ in Erinnerung. Als wenn er
der Erwartungshaltung nicht standhalten konnte. In Argentinien konnte er vielleicht befreiter
aufspielen. Vielleicht kommt ihm auch die dortige Spielweise sehr entgegen. Ich weiß es nicht.

In den allermeisten Fällen gehen solche Rückholaktionen verdienter Spieler schlecht aus. Ich
hab such hier kein so gutes Gefühl. Do gerne ich Pino wieder in Nürnberg sehen würde.

Beitrag von „Schwachkowiak“ vom 11. Mai 2017, 11:09

Zitat von wikinger 

In den allermeisten Fällen gehen solche Rückholaktionen verdienter Spieler schlecht
aus. Ich hab such hier kein so gutes Gefühl. Do gerne ich Pino wieder in Nürnberg
sehen würde.

Eckstein, Dorfner, Schäfer - beim CLUB haben wir auch gute ""Comebacks" gehabt... 

Beitrag von „patta77“ vom 11. Mai 2017, 11:36

vielleicht sollten wir einfach mit DB4 verlängern. Er ist ja für manche um Welten besser als der
Pinola und würde bei uns viel weniger verdienen als der Gaucho. <ironie-aus>

Ich glaube zwar nicht an der Rückkholaktion aber manche sind hier realitätsfremd. Ein 34
Jähriger, der zuletzt in die argentinische N11 berufen worden ist und EL sowie Bundesliga
gespielt hat, ist zu schlecht für uns? Glaubt ihr ein gute Erstliga Spieler wechselt einfach so zu
uns? Höchstens kommt einer aus der 2. Liga, wahrscheinlicher ist eher die dritte. Da kann es
gut möglich sein das ein Holzhacker zu uns kommt. Ganz ehrlich, ich hab lieber ein Pino im
Kader, der schon alles miterlebt hat anstatt neben Margreitter einen Mühl und zwei
Wundertüten zu haben. So oft wie Margreitter verletzt war kann es schnell sein das Mühl und
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irgendein 18 Jähriger neben ihn spielt. Ist alles schön und gut aber wenn solche jungen Druck
haben bekommen die schnell mal dünnpfiff im Spiel. Bei vier Verteidigern Margreitter, Mühl, der
Neue, ist sicher noch Platz für den Pino. Die Besten zwei werden dann spielen, wenns nicht
reicht, hockt er halt auf der Bank. Viel Geld wird er bei uns nicht verdienen, das ist ihm auch
nicht so wichtig wie er sagte. Wer in der N11 von Argentinien gespielt hat, der kann nicht paar
Monate zu schlecht für die 2. Liga sein. Man braucht jetzt nicht so zu tun als wäre die N11 und
die argentinische Liga eine bessere BOL. Das ist nicht San Marino, sondern eines der besten
Länder in Südamerika.

Beitrag von „T-Byrd“ vom 12. Mai 2017, 10:43

Da wir bei den Innenverteidigern zwei Abgänge haben werden, halte ich seine Verpflichtung für
sinnvoll.
Die paar mal, wo er auf dieser Position eingesetzt wurde, hat er das immer sehr gut gelöst.
Auf seiner Stammposition allerdings, würde ich ihn nicht mehr einsetzen. Da möchte ich
weiterhin Djakpa sehen, der zuletzt mit echt starken Leistungen beeindruckt hat.
Wenn Pinola allerdings aus eigenem Entschluss zum Club zurückkehren möchte, kann er nicht
erwarten, dass der Verein die Ablösesumme übernimmt, die da noch anstehen würde.
Die kann er schön aus eigener Tasche bezahlen. Dann darf er gern noch ein, zwei Jahre das
weinrote Trikot tragen. 

Beitrag von „miguel“ vom 12. Mai 2017, 11:18

Pino-Crowdfunding???

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 12. Mai 2017, 11:23

"Pino muss Kommen"

Beitrag von „hollifcn7“ vom 12. Mai 2017, 11:58
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Also wenn der Borni Clever ist holt er ihn zurück !

Aufbruch Stimmung für den DK Verkauf Plus Trikot Verkauf da lässt sich bestimmt der ein oder
andere Euro zusätzlich machen.
Und bei vielen Fans hätte er einen Stein im Brett und könnte sich so ein bis zwei fehl Einkäufe
leisten 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 12. Mai 2017, 12:00

Zitat von Schwachkowiak 

Eckstein, Dorfner, Schäfer - beim CLUB haben wir auch gute ""Comebacks" gehabt... 

Köpke... Ähm no wait... 

Beitrag von „MOSES“ vom 12. Mai 2017, 12:00

Zitat von miguel 

Pino-Crowdfunding???

Am besten, das Geld für die Namensänderung des Stadions gleich umleiten 

Beitrag von „cinico“ vom 12. Mai 2017, 13:02

Zitat von Schwachkowiak 
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Eckstein, Dorfner, Schäfer - beim CLUB haben wir auch gute ""Comebacks" gehabt... 

Aufgrund des Alters dieser Spieler bei ihrer Rückholaktion passt der Vergleich nicht so ganz.
Eher Lieberwirth und Hintermaier. 

Beitrag von „miguel“ vom 12. Mai 2017, 13:45

isser scho da?? 

Beitrag von „Joey“ vom 13. Mai 2017, 10:07

Köllner hat zwischen den Zeilen die richtige Antwort gegeben:

BRAUCH MA NET!

Beitrag von „hattrick“ vom 13. Mai 2017, 10:10

Naja, wenn Pino auf Geld verzichten und sich mit der Ersatzrolle zufrieden gibt ...... für den
Trikotverkauf wäre das eine riesen Sache, wenn man es ordentlich macht...

Beitrag von „Joey“ vom 13. Mai 2017, 10:27

Oder als Innenverteidiger. Wenn überhaupt.
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Beitrag von „xxlthl“ vom 13. Mai 2017, 11:15

Das ist doch alles totaler nonsens!!
Vielleicht nach der aktiven Karriere kommt Pinola in irgendeiner Funktion zum Club, ähnlich
Mintal. Aber als Fußballer definitiv nicht!

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 13. Mai 2017, 16:00

Ich könnte mir schon vorstellen, dass er als IV bei uns die jungen Spieler führen könnte...
Gerade so ein erfahrener Mann fehlt uns. Und gerade in Sachen Identifikation auch
unbezahlbar, um junge/neue Spieler zu integrieren.

Beitrag von „Altmeister“ vom 13. Mai 2017, 16:07

Zitat von Shakezpeare 

Ich könnte mir schon vorstellen, dass er als IV bei uns die jungen Spieler führen
könnte... Gerade so ein erfahrener Mann fehlt uns. Und gerade in Sachen Identifikation
auch unbezahlbar, um junge/neue Spieler zu integrieren.

Köllner hat das komplett ausgeschlossen, und daß Bornemann wie einst Bader jemand holt, den
der Trainer, besonders dieser Trainer, nicht will, dürfte ausgeschlossen sein.

Beitrag von „Mar“ vom 13. Mai 2017, 16:09

Zitat von Altmeister 

Köllner hat das komplett ausgeschlossen, und daß Bornemann wie einst Bader jemand
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holt, den der Trainer, besonders dieser Trainer, nicht will, dürfte ausgeschlossen sein.

Dann bin ich mal gespannt was da angekarrt wird. Besser als Bulthuis und Pinola :hoch:

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 13. Mai 2017, 16:23

Zitat von Altmeister 

Köllner hat das komplett ausgeschlossen, und daß Bornemann wie einst Bader jemand
holt, den der Trainer, besonders dieser Trainer, nicht will, dürfte ausgeschlossen sein.

Mag sein. Und ich will das auch nicht kritisieren. Eine Verpflichtung von Pino wäre auch nicht
unbedingt kreativ.

Ich hab ihn auch bei Rosario nicht spielen sehen, deswegen ist meine Meinung da nicht
sonderlich fundiert und nur auf Berichterstattung basierend.

Sportlich kann man vielleicht bessere Transfers tätigen (möchte mich aber nicht festlegen, ob
ich Bornemann das zutraue), wirtschaftlich auch. Emotional definitiv nicht.

Beitrag von „Kickers23“ vom 13. Mai 2017, 21:25

Zitat von Shakezpeare 

Mag sein. Und ich will das auch nicht kritisieren. Eine Verpflichtung von Pino wäre auch
nicht unbedingt kreativ.
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Ich hab ihn auch bei Rosario nicht spielen sehen, deswegen ist meine Meinung da nicht
sonderlich fundiert und nur auf Berichterstattung basierend.

Sportlich kann man vielleicht bessere Transfers tätigen (möchte mich aber nicht
festlegen, ob ich Bornemann das zutraue), wirtschaftlich auch. Emotional definitiv
nicht.

Verteidiger des Jahres in argentinien auf anhieb kann so schlecht nicht sein. Stand in der
zeitung.

Beitrag von „Conan O Brien“ vom 13. Mai 2017, 21:41

Pro und Contra-Liste:

Pro:
- War die letzten Jahre ganz klar im Aufwind.. Nationalmannschaft, Verteidiger des Jahres
Contra:
- Hat sich vor nicht allzu langer Zeit stark verletzt
Pro:
- Danach auf Anhieb wieder in die Nationalelf reingekickt
Contra:
- Ist halt schon alt, Gefahr einer Verletzung ist groß
Pro:
- Braucht keine Eingewöhnungszeit, spricht gutes Deutsch, kennt den Verein und das Umfeld -
Eingewöhnungszeit dürfte vergleichsweise kurz sein
Pro:
- Wird Gehaltsmäßig nicht allzu hohe Forderungen haben
Contra:
- Wird Ablöse kosten - wie viel bleibt offen. Zwischen 500.000 Euro und 1,5 Mio Euro ist denke
ich realistisch
Pro:
- Identifiziert sich 100%ig mit dem Verein und wird mit vollem Herzen spielen
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Pro:
- Kann eine Leitfigur für die Bubitruppe nächstes Jahr werden

Für überwiegt das Pro dem Contra. Eine Verpflichtung macht meiner Meinung nach Sinn, nicht
nur sportlich, sondern auch wirtschaftlich und psychologisch für die Mannschaft. Allerdings
sollte man ihn nicht alternativlos holen. Heißt: Nicht darauf setzen, dass er als Stammspieler
über die gesamte Saison verletzungsfrei bleibt. Mit Lippert, Kammerbauer und Mühl haben wir 3
"Bubis" in der Abwehr mehr oder weniger für den 18er-Kader gesetzt. Wie schnell sich einer
davon verletzen kann, haben wir mit Lippert ja auch schon leidig erfahren müssen. Auf der LV-
Position sind wir gut besetzt, sofern Djakpa bleibt und Lippert wieder fit ist. Mit Sepsi haben wir
noch eine Notlösung, auf die wir hoffentlich nicht mehr zurückgreifen müssen, und laut Köllner
ist ja auch Leibold eine Option.
In der Innenverteidigung siehts bei uns schon etwas mauer aus. Mit Margreitter und Mühl haben
wir 2 Innenverteidiger, Hovland und Bulthuis werden gehen. Auf Rechts haben wir mit Brecko,
Kammerbauer und Löwen 3 Alternativen.
Eine Erfahrene Abwehr mit Brecko, Margreitter, Pinola und Djakpa kann ein guter Nährboden für
die Jungen werden. Vor allem in der Innenverteidigung wäre Pinola vielleicht nicht mal so
schlecht, vorrausgesetzt man kann sich noch den Luxus leisten einen oder zwei weitere IV zu
holen. Das Geld muss natürlich auch für die Offensive noch vorhanden sein. Sollte das alles
umsetzbar sein, spricht für mich nichts dagegen ihn zu holen.

Beitrag von „koehler“ vom 14. Mai 2017, 00:20

Zitat von Shakezpeare 

Ich könnte mir schon vorstellen, dass er als IV bei uns die jungen Spieler führen
könnte... Gerade so ein erfahrener Mann fehlt uns. Und gerade in Sachen Identifikation
auch unbezahlbar, um junge/neue Spieler zu integrieren.
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Beitrag von „Giodagge“ vom 14. Mai 2017, 00:59

Zitat von Altmeister 

Köllner hat das komplett ausgeschlossen, und daß Bornemann wie einst Bader jemand
holt, den der Trainer, besonders dieser Trainer, nicht will, dürfte ausgeschlossen sein.

Wo hast du die Info her?

Also bei der PK, auf der Köllner zu einer möglichen Pino-Verpflichtung befragt wurde, lag meiner
Meinung nach ein nicht ganz ausgeräumtes Missverständnis vor. Die Absage eines
Interesses an Pino von Seiten Köllners ging von der falschen Grundannahme aus, Pino sei nach
wie vor Linksverteidiger. Köllner sagte eher allgemein, dass Verpflichtungen nur dann
in Erwägung gezogen werden, wenn auf entsprechenden Positionen Bedarf besteht. Den sieht
er aktuell auf LV nicht, weshalb sein Dementi eines Interesses im Grunde nur
auf einen zusätzlichen LV bezogen war (so hab ich es zumindest in Erinnerung). Da auf der IV-
Position aber durchaus Bedarf, könnte ich mir schon vorstellen, dass Pino ein Thema
werden könnte, sobald Köllner sich näher mit der Personalie beschäftigt und realisiert, dass
Pino inzwischen IV ist. Ich kann mir nicht vorstellen, dass Köllner Pino ernsthaft weiterhin
stur als LV einstuft. Eher glaub ich, dass er es in dem Moment einfach nicht besser wusste, weil
er sich eben noch nicht damit beschäftigt hat.

Beitrag von „putzi“ vom 14. Mai 2017, 05:59

Ich hab irgendwie so das Gefühl dass sich mit der Personalie Pino außerhalb der Fanszene
keiner Befasst.

Beitrag von „Lupo89“ vom 14. Mai 2017, 06:41
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Zitat von putzi 

Ich hab irgendwie so das Gefühl dass sich mit der Personalie Pino außerhalb der
Fanszene keiner Befasst.

Ohje, nicht dass am Ende auch da wieder die aktive Szene um UN Schuld ist, dass Pino
zurückkommt und nicht einschlägt wie gehofft 

Ich stimmt ja der "Bild" nicht oft zu, aber in dem Fall gehe ich mit ihnen d´accord. Pino sollte
eine "Legende" bleiben, daher würde ich es lassen. Lieber einen jungen, entwicklungsfähigen
Spieler aus der 3. Liga holen.

Beitrag von „putzi“ vom 14. Mai 2017, 08:51

Die aktive Szene ist generell an NICHTS schuld und ist IMMER missverstanden.

Bei Pino bin ich deiner Meinung.

Beitrag von „ulf metschies“ vom 14. Mai 2017, 11:41

So leid es mir tut, ich halt von einer Rückholaktion nichts.

Beitrag von „wikinger“ vom 14. Mai 2017, 11:44

Der Wechsel ist lt. Sonntagsblitz eh vom Tisch und das ist auch gut so.

34https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20002-javier-horacio-pinola-rosario-central-zum-fcn/


Beitrag von „koehler“ vom 16. Mai 2017, 21:02

Zitat von wikinger 

Der Wechsel ist lt. Sonntagsblitz eh vom Tisch und das ist auch gut so.

Link?

Ich hoffe irgendwie dass es klappt.....

Beitrag von „Lupo89“ vom 23. Mai 2017, 09:58

Ist wieder für die argentinische Nationalmannschaft nominiert worden...

Zitat von Steffen auf Twitter 

Weil Ezequiel #Garay verletzt ist? Ex-Clubberer Javier #Pinola wurde wieder für die
argentinische Nationalmanschaft nomminiert. #fcn

Beitrag von „Shakezpeare“ vom 23. Mai 2017, 19:54

Zu schlecht, kein Bedarf

Beitrag von „hattrick“ vom 23. Mai 2017, 19:58
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Wir setzen ja lieber auf teure Topspieler wie Sepsi, Brecko und Co. 

Beitrag von „hacklberry“ vom 24. Mai 2017, 02:49

Bei Pino ists schon krass. Der älteste im Kader und gerade mal 2 Länderspiele. Er muss aber
beim inzwischen dritten Trainer in der letzten Zeit Eindruck hinterlassen haben.

Die anstehenden Spiele sind übrigens Freundschaftsspiele gegen Brasilien und Singapur.

Beitrag von „redblack“ vom 24. Mai 2017, 14:48

Sein guter Kumpel und verlängerter Arm Hans Böller ist ihm derzeit sehr gewogen und hält
auch in der heutigen NN das Thema weiter am Köcheln... Befürchte nur, je weiter das die Presse
fordert, desto weniger beschäftigen sich die Verantwortlichen mit dem Thema.
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